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E8_80_83_E5_8A_A9_E5_c67_160025.htm 每次报考科目的多少

与学习方式的关系其实也是很大的。我向大家提过脱产自考

和业余自考的一些区别，自学还是求学到底何去何从，这里

就详细分析一下。 自考设立之初，本来是给在职人员自学进

修之用，开展不久之后就出现了很多培训机构专门提供自考

相关的培训，自考的同学可以分为两种，一种是接受辅导的

，一种是完全自学的，这两种方式都有不少同学选择，到底

是为什么呢？ 首先是经济问题，有些同学因为家庭的原因，

经济比较紧张，再额外支出培训费用，他们会觉得太困难了

。 其次是时间问题，有些同学的工作需要倒班，时间根本不

固定，所以没有时间去接受辅导。 再次是地点问题，有些科

目的培训不是很常见，有些名师的课程更是只在某个学校才

有，这可能会离你家很远，下课回来可能会很晚，交通和其

他方面多有不便。 最后，一般纯自学的同学，自制力和耐力

都很好，否则辛苦工作了一天，很难还能再有精力看书。 我

一向是很佩服那些纯自学通过自考的同学，但我自己并不是

这种人，我几乎所有的科目都报了辅导，原因不外乎以下几

点： 首先，我的一直是边工作边学习的，没有太多时间和精

力投到里面，我会选择我能找到的最好的课程去听，一般这

些导师都是学科的带头人，他们的讲解不光有利于你记忆考

核内容，还会向你展示学科发展的新方向，这让我的学习事

半功倍。 其次，我的自制力虽然不是很弱，但工作的辛苦让

我回家之后只想休息，但如果报了辅导班，花了钱就会有一



种压力，有导师在上面讲，这种监督作用，会比一个人在家

浪费时间好很多。 最后，我在学习的过程中接触了很多朋友

，他们其中很多人是很优秀的，又与我是同行，对我的工作

帮助很大。 而且我的经济和其他方面没有什么困难，所以我

一直选择了接受辅导。 如过你倾向于选择接受辅导，我们可

以再探讨一下这方面的东西。目前各培训机构的培训班安排

学制分为全日制和业余版，而如果按学时来分，则分为精讲

（慢班），强化（快班），冲刺（串讲班）。我来就这两种

方式详细说一下各种学习方式的优劣。 100Test 下载频道开通

，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


